



Bajará calificación de México si aumenta corrupción: Fitch Ratings

La firma internacional Fitch Ratings advirtió que si aumenta la corrupción y se debilita el Estado de derecho en México, la calificación puede disminuir, factores que deben ser tomados en cuenta por la administración federal.

El director global de calificaciones soberanas de Fitch Ratings, James McCormack, comentó que durante los últimos años el marco macroeconómico de México fue lo suficientemente fuerte como para que la agencia elevara la calificación del país del nivel actual de 'BBB' a 'BBB+'.

Agregó que la gobernanza es todo un desafío para México para las calificaciones, al igual que la lucha contra la corrupción.

“La corrupción está mal, y en el Estado de derecho tampoco le va muy bien a México en el contexto latinoamericano, esto baja las calificaciones de gobernanza”, comentó.

Aclaró que Fitch no espera cambiar pronto la calificación soberana de México, tras haberla bajado el 5 de junio pasado a 'BBB' de 'BBB+', y modificó la perspectiva a “estable” desde “negativa”.

Comentó que pese a que es alto el endeudamiento de Petróleos Mexicanos (Pemex), tendrá un impacto en las finanzas públicas del país y representa un desafío fiscal.